



Síntesis de medios

04 de octubre de 2024

Primeras Planas

Revisa Corte reforma; acusa la 4T golpismo
Criminalizan gobiernos a opositores del Interoceánico
Militares refrendan lealtad a Sheinbaum
Corte analizará sus facultades para rebatir la reforma judicial
"Crear crisis, busca la Corte con revisión a la reforma judicial"
En nuevo choque, Corte da pie a revisar reforma judicial; 4T revira: elección va
Admite controversia contra la Reforma Judicial
¡Peligrosas!
¡En Chivas, puro petardo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Dan segunda revalidación a Centro para Adolescentes

El Centro Especializado para Adolescentes San Fernando, de la Dirección General de Atención Especializada para Adolescentes del Sistema Penitenciario, logró la Segunda Revalidación de Registro que otorga el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la CDMX, por cumplir con el 100% de las disposiciones que exige dicho Instituto, con las cuales se busca evitar la reincidencia en el consumo de sustancias psicoactivas en personas privadas de la libertad. [La Prensa](#)

¡Peligrosas!

La popularidad de las bicicletas eléctricas ha generado un debate en torno a su seguridad y calidad; su mercado se estima en 130 millones de pesos y se espera que alcance los 150 millones de pesos para el 2029. La regulación de estas unidades está en manos de la Semovi, en tanto, **la SSC** no puede aplicar la ley a estos vehículos que se escapan del reglamento. Sin embargo, los dispositivos como el de "Salvando vidas", de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, contribuyen a que los motociclistas cuenten con el equipamiento de seguridad y cumplan con las disposiciones legales para evitar accidentes fatales. [La Prensa](#)

Recabarán datos de seguridad vial

Antes de dejar la titularidad de la Semovi, Andrés Lajous firmó el aviso para crear el Observatorio de Datos de Seguridad Vial, cuyas funciones, entre otras, será obtener información sobre hechos de Tránsito para la creación de políticas públicas. La Semovi tendrá a cargo la coordinación de un grupo de trabajo al que se suman el C5, FGJ, **SSC**, Sedesa y el Tribunal Superior de Justicia capitalino. [El Sol de México](#)

Habrá un proyecto de infraestructura "sin precedentes" en el oriente del Edomex

Dentro de los 100 compromisos de campaña que la presidenta Claudia Sheinbaum enumeró el día de su toma de posesión, siete beneficiarán directamente al Edomex. Algunos se enfocarán en el área que forma parte de la Zona Metropolitana del Valle de México mientras que otros impactarán positivamente al resto de la entidad en materia de agua, salud e infraestructura. El 1 de octubre, en un Zócalo atiborrado por cerca de 400 mil simpatizantes, de acuerdo con cifras de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina, la mandataria enlistó sus compromisos con los municipios mexiquenses que colindan con la capital. [+ Chilango](#)

Fin de sexenio

Cierra un sexenio del Gobierno de la CDMX marcado por miles de decesos a causa de la pandemia de Covid-19; en la memoria quedará la caída de un tramo elevado de la Línea 12, choques de trenes, incendios y la llegada de la Guardia Nacional al STC Metro. En materia de inseguridad, el titular de la **SSC**, Omar García Harfuch, sobrevivió a un ataque de más de 400 disparos. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2024

Refrenda Sheinbaum a personajes de confianza

En cuanto a los hombres de confianza que rodean a la presidenta Claudia Sheinbaum está Omar García Harfuch, pasó de ser el secretario de **SSC** a ser el nuevo titular de la SSPC. [Basta](#) / [Reporte Índigo](#)

Atacan a una mujer policía

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a seis sujetos involucrados en una riña, en la que también golpearon a una mujer policía en una gasolinera ubicada sobre calle Juan Aldama, de la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Repartidores agredieron a policías

Dos sujetos y una mujer que se identificaron como repartidores de comida rápida por aplicación, fueron detenidos tras agredir a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre calle Manoitova, en la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo, también se les decomisaron 7 motocicletas. Reportes policíacos informan que los agentes acudieron al sitio cuando fueron informados de un grupo de personas que se encontraban consumiendo drogas en la vía pública. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Salió filoso pa' atacar, pero lo detuvieron

Un hombre fue detenido por policías capitalinos sobre avenida Mariano Escobedo, en la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo, luego de asaltar y lesionar con un cuchillo a un transeúnte. La víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Le cortan el pescuezo

Un hombre fue perseguido por dos sujetos, quienes lo asesinaron a puñaladas en calles de la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron **efectivos de la SSC**, quienes observaron a un hombre sobre el suelo, por lo que solicitaron a los servicios de emergencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Degolló a una mujer en Iztacalco

Un sujeto de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, degolló a una mujer, luego huyó rápidamente burlando a las autoridades. **Elementos de la SSC** ubicaron al agresor en la avenida Canal de Río Churubusco y la calle Talleres Gráficos gracias a las cámaras de videovigilancia, donde fue detenido. [Basta](#)

Cae presunto ladrón de tiendas de conveniencia

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tacubaya detuvieron a un presunto ladrón de una tienda de conveniencia sobre avenida Parque Lira, en la colonia Tacubaya, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Identifican problemas de la Alameda Central

En la Alameda Central se prohíbe la venta y oferta de mercaderías, pues se considera un espacio público monumental en la categoría de parque urbano. A la fecha, se continúa con las mesas de diálogo y se han tenido algunos avances, explica la Segob. Entre ellos se encuentran el incremento de la seguridad en la zona. Se realiza trabajo de investigación, presencia permanente de **Policía Auxiliar**, **Policía del Sector** y **Policía Turística**, y monitoreo constante del C5. [La Prensa](#)

Radiografía: conoce a tu alcalde

Les presentamos una radiografía completa de los 16 ediles capitalinos para que conozcan su formación, trayectoria y principales compromisos de Gobierno, el cual inició el pasado 1 de octubre. Entre las propuestas de los alcaldes en materia de seguridad destacan: adquirir drones para supervisar zonas de difícil acceso, trabajar en coordinación plena con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la ampliación de módulos de seguridad y videocámaras, mantener programas de Blindar, entre otros. [El Herald de México](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2024

Entra en vigor ley contra las chelerías irregulares

Este jueves se publicaron en la Gaceta Oficial las reformas a la Ley de Cultura Cívica, donde se establece que la venta de bebidas alcohólicas en vía pública es una infracción contra la **seguridad ciudadana**, a excepción de los casos ubicados en ferias, romerías y festividades que cuenten con autorización de las instancias competentes. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, instaló Gabinete de Seguridad y Protección Civil

La alcaldesa Aleida Alavez instaló la Mesa Regional de Coordinación para la Construcción de la Paz y Seguridad en Iztapalapa y el Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, ambos muy importantes para velar por la **seguridad de la población**. La mandataria resaltó que la salvaguarda de la vida e integridad física y patrimonial de los iztapalapenses es prioridad de su gobierno, por lo que la instalación de este Consejo, como órgano asesor del Sistema de Protección Civil de la alcaldía, es de similar importancia a la instalación del Gabinete de **Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

"Dejemos atrás la campaña; vamos por la coordinación"

Luis Mendoza, titular de la Benito Juárez, asegura que será un alcalde de territorio y no de escritorio. Confía en tener una buena relación y coordinación con la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, y que se detenga la persecución política en contra de los opositores. En materia de seguridad indicó que se debe tener una verdadera coordinación y comunicación, porque yo no entiendo y no sabría cómo no avanzar y cómo mantener la calidad de vida sin la mano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)

30 Mil maderenses arropan a Janecarlo Lozano

El segundo piso de la 4T está garantizado con el gobierno de Janecarlo Lozano en la alcaldía Gustavo A. Madero, pues pretende hacer un trabajo sin distinciones. En materia de seguridad se tiene prevista la contratación de tres mil elementos de la **Policía Auxiliar**, quienes contarán con patrullas y equipo para prevenir el delito. El plan contempla la instalación de 12 mil cámaras de vigilancia en toda la demarcación. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Berenice hunde a Tláhuac

En Tláhuac, durante la administración de la ahora alcaldesa reelecta, Berenice Hernández, los delitos y desapariciones aumentaron de manera considerable, esto a pesar de que para este año se asignaron 72.6 mdp en materia de seguridad y protección ciudadana, no obstante, de acuerdo con la ENSU, el 62.6% de la ciudadanía manifestó sentirse insegura en las calles de la alcaldía en la primera mitad de este año. [Basta](#)

Decreten reportes ligados a La Patrona

El número de reportes por el fraude conocido como La Patrona presenta una reducción importante, pero no debe ser motivo para confiarse, advirtió el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés. De 2022 a septiembre de este año, el organismo atendió 809 solicitudes de ayuda para este modus operandi. [Reforma](#) / [Metro](#)

La Ley Fátima tiene que aplicarse correctamente

La Ley Fátima propone capacitar a servidores públicos en igualdad de género y derechos humanos. La ley responde a la necesidad de juzgar feminicidios con sensibilidad y comprensión de la desigualdad estructural que enfrentan las mujeres. Según el SESNSP, en 2023 se registraron 848 feminicidios en México, representando el 25% de los asesinatos de mujeres y niñas. En 2024, hasta agosto, Iztapalapa ocupaba el tercer lugar en feminicidios, con 1.18 casos por cada 100 mil mujeres. [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2024

Columna El Caballito: Indagan nexos del Cártel de Caborca en el asesinato de Milton Morales

Nos cuentan que una vez que se comprobó la participación de El Racafa, operador del Cártel Nuevo Imperio, en el asesinato del comisario de inteligencia de la SSC, Milton Morales, en Coacalco, las investigaciones no han terminado. Nos adelantan que entre las sábanas de los teléfonos de los hoy detenidos se han hallado nombres de presuntos integrantes del Cártel de Caborca. Nos aseguran que todavía no hay claridad si participaron y si lo hicieron de qué forma, pero es una línea que está abierta. [El Universal](#)

Columna Tu Opinión: Banquito

Ojalá que la llamada "Ley Silla" se haga extensiva a los miles de policías callejeros que cuidan a la población a lo largo de las colonias de nuestra ciudad. [Reforma](#)

Columna Alto Mando: Nuevo equipo del Gral. Trevilla, para asumir los retos / Miguel Ángel Godínez García

Es innegable que Omar García Harfuch cuenta con la confianza de Sheinbaum, pero será interesante ver hasta dónde podrá llegar para hacer que esta estrategia funcione. Lo primero que deberá hacer es coordinarse de manera perfecta con la Sedena, la Marina y la GN. También veremos si es capaz de mantener en posiciones estratégicas a gente de su confianza, por ejemplo, a Francisco Almazán en el CNI, y en el SESNSP a Marcela Figueroa, ambos colaboradores cuando era titular de la **SSC de la CDMX**. [Excélsior](#)

Columna Alto Mando: De imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

Sorprende que uno de los hombres más poderosos y respetados de la **SSC de la CDMX**, Israel Benítez López, otrora subsecretario de Operación Policial, conocido como El Jefe Máximo, fuera designado por CSP como nuevo director Gral. de la empresa productiva Subsidiaria Pemex Logística. [Excélsior](#)

Columna El Gurú De La Barranca: En sus tumbas se oye un grito / Eduardo Camacho

La marcha por los 56 años del 2 de octubre dejó varios policías lesionados. Cómo cambian los tiempos: en aquel entonces, soldados, granaderos y porros golpeaban, gaseaban y hasta asesinaban a estudiantes, obreros y campesinos que se manifestaban, y ahora muchos descerebrados golpean y lanzan bombas molotov a los guardias públicos. [Basta](#)

Columna Al Tiro: No hagas acoso a La Patrona

En algunos casos dice ser La Patrona, en otros es el nieto o algún familiar llegado del extranjero. Ahora con la inteligencia artificial es más difícil identificar el momento en el que intentan defraudarlos. Hasta el 70% de fraudes se pueden evitar al corroborar datos de falsedad. Y si alguien te sale con el cuento de abuelita soy tu nieto, reporta a la Línea de Seguridad y Chat de Confianza 55 5533 5533, del Consejo Ciudadano. [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación pública nacional número 30001066-014-2024.- Convocatoria 12.- Contratación del servicio de mantenimiento correctivo a sistemas de generadores eléctricos y de vapor (calderas). [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Biker es arrollado y muerto por un cafre

Muere motociclista embestido por un automóvil en la colonia Nueva Santa María, el responsable huyó del lugar. Los hechos se registraron en la avenida Plan de San Luis esquina con Eulalia Guzmán, alcaldía Azcapotzalco; autoridades ya buscan al responsable. Automovilistas que pasaban por el lugar fueron quienes llamaron a los servicios de emergencia, por lo que de inmediato llegaron **elementos de la SSC de la CDMX** con paramédicos, quienes determinaron que el hombre ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de octubre de 2024

Matan a persona de disparo en la cabeza

Tras reunirse con cuatro sujetos que viajaban a bordo de motocicletas, un sujeto presunto integrante de La Unión, fue asesinado de un balazo en la cabeza sobre calle Batalla de Colima, en la colonia Álvaro Obregón, alcaldía Iztapalapa. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Biker es arrollado y muerto por un cafre

Muere motociclista embestido por un automóvil sobre avenida Plan de San Luis, en la colonia Nueva Santa María, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos, quienes determinaron que el hombre ya no contaba con signos vitales, el responsable escapó del lugar. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

A ritmo de banda

La tuba y el trombón se hicieron escuchar en la Penitenciaría de la CDMX durante la presentación del grupo musical Pilotos del Terre, ante internos y sus visitas. [Reforma](#)

Desde prisión

A cuatro meses de la elección del 2 de junio, el IECM montó una exposición virtual en la que muestra cómo fue la participación de personas en prisión preventiva. [Reforma](#)

Justicia

"Lo que ha marcado mi sello es darle un sentido pedagógico a la justicia"

En entrevista, el encargado del despacho de la Fiscalía, Ulises Lara, indicó que la única manera de tener una capital relativamente segura es que, mediante trabajo de investigación, se presenten las pruebas para que los delincuentes sean detenidos y consignados y los delitos no queden impunes. Esto se hace con coordinación entre **la SSC** y la FGJCDMX. [La Razón](#)

En legítima defensa

Autoridades de la FGJ analizan la posibilidad de aplicar la legítima defensa en el caso del presunto ladrón que le apuntó con un arma de fuego a la conductora de una camioneta para robarle, ésta aceleró y lo prensó entre su unidad motora y un camión de pasajeros en Iztapalapa. Agentes de la PDI y personal ministerial de la FGJ entrevistan a los policías de la SSC capitalina, en torno a la forma en que ocurrió este hecho. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Afectado por corrupción inmobiliaria acusa a FGJ de "desaparecer" carpeta

La FGJ "desapareció" por segunda ocasión la carpeta de investigación de Ricardo Guerrero, habitante de la colonia Américas Unidas, cuya casa resultó dañada por la construcción de un edificio ilegal de siete niveles en la calle 5 de Febrero número 1073. Acusó que "la fiscalía está totalmente plagada de corrupción y es fuente de negligencia e impunidad en detrimento de todos los ciudadanos de la Ciudad de México". [La Jornada](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Dan segunda revalidación a Centro para Adolescentes



El objetivo del programa es trabajar cotidianamente con las personas juveniles /CORTESÍA: SSC CDMX.